DÉBAT CITOYEN



25 juin 2019 - 19h30

Sécurité sociale du logement ? Sécurité sociale alimentaire ? Sécurité sociale de l'écologie ?

Salaire à vie ou Revenu de base financé par la cotisation sociale?

La période où l'Occident s'est enrichi grâce à l'industrialisation et la colonisation arrive à son terme. Les inégalités entre pays riches et pays pauvres s'atténuent mais elles se creusent à l'intérieur des sociétés occidentales. Le droit à la sécurité face aux incertitudes de la vie redevient un enjeu majeur. Les Gilets jaunes en sont la preuve.

En 1945, la France a décidé de mettre en place un système de protection sociale basé sur la solidarité, dont les prestations (santé, famille...) ont aussi servi à soutenir la relance économique. Il fallait "lever DOUL travailleurs et leurs familles l'incertitude du lendemain", selon l'un des fondateurs de la Sécurité sociale, Pierre Laroque, conseiller d'Ftat.

Depuis 40 ans nos gouvernements tentent de détruire la Sécu au motif que:

- le système de la Sécurité Sociale n'est plus adapté au « monde moderne ».
- les systèmes d'assurances sociales privés sont mieux gérés et moins coûteux que la Sécu.

Au lieu de détruire notre système social, ne faut-il pas au contraire l'élargir à de nouveaux domaines qui nécessitent un financement urgent et ciblé ?

Bref la sécurité sociale est-elle **un bien commun** qu'il faut faire croître et embellir jusqu'à financer un **Revenu de base** ou un **Salaire à vie**, ou faut-il se résigner à la voir disparaître au profit du privé ?









collectifdemocratiquemontreuil@gmail.com

salaireavie.fr

Mouvement Français pour le Revenu de Base groupe local Montreuil